

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX - TRAVAIL - PATRIE

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

CABINET DU MINISTRE

SECRETARIAT TECHNIQUE DU BENEFICIAIRE PRINCIPAL DU
FONDS MONDIAL DE LUTTE CONTRE LE SIDA, LA
TUBERCULOSE ET LE PALUDISME

COMITE NATIONAL DE LUTTE CONTRE LE SIDA

GROUPE TECHNIQUE CENTRAL

SECRETARIAT PERMANENT

REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE - WORK - FATHERLAND

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

MINISTER'S OFFICE

TECHNICAL SECRETARIAT OF PRINCIPAL
RECIPIENT OF THE GLOBAL FUND TO FIGHT AGAINST
AIDS, TUBERCULOSIS AND MALARIA

NATIONAL AIDS CONTROL COMMITTEE

CENTRAL TECHNICAL GROUP

PERMANENT SECRETARIAT



D13 - 244

02 FEB 2026

COMMUNIQUE RADIO – PRESSE

Points sur la situation épidémiologique du VIH au Cameroun

Le Ministre de la Santé Publique, **Dr MANAOUNDA MALACHIE**, informe l'opinion nationale et internationale que la deuxième enquête d'évaluation de l'impact du VIH sur la population Camerounaise (**CAMPHIA 2024/2025**) réalisée de septembre 2024 à janvier 2025 a permis d'actualiser les progrès réalisés dans la réponse à l'épidémie du VIH/Sida sur toute l'étendue du territoire national.

Ces nouvelles évidences révèlent une **incidence annuelle du VIH de 0,15%** chez les personnes de 15 à 49 ans, avec **0,24% chez les femmes contre 0,06% chez les hommes (4 fois plus chez femmes)**. Au niveau de la population, ce résultat indique environ **21 000 nouveaux cas de VIH par an** et une baisse de l'incidence par rapport à 0,24% de CAMPHIA 2017.

La **prévalence nationale du VIH est 2,6%** chez les personnes de 15 à 49 ans, avec une **féminisation à 3,6% contre 1,6% chez les hommes (trois infections sur quatre se réfèrent aux femmes)**. Au niveau de la population, ce résultat indique environ **503,000 adultes vivant avec le VIH âgés de 15 ans et plus**, et une baisse de la prévalence nationale du VIH par rapport à 3,4% de CAMPHIA 2017. Dans cette même tranche d'âge, la prévalence varie de 1,5% dans les régions du Nord et de l'Extrême-Nord à 4,6% dans le Centre (à l'exclusion de Yaoundé), suggérant des taux élevés en dehors des grandes métropoles.

En ce qui concerne la **suppression virale**, c'est-à-dire le contrôle du virus chez une personne vivant avec le VIH, des **résultats impressionnants sont enregistrés chez les personnes âgées** (environ 95% chez les personnes à partir de 55 ans) contre seulement **la moitié chez les plus jeunes** (53,7% chez les adolescentes et les jeunes femmes âgées de 15 à 24 ans, et de 50,4% chez les hommes de 25 à 34 ans).

Les résultats soulignent l'importance d'intensifier le **dépistage du VIH suivant l'approche communautaire**, en ciblant prioritairement les **femmes, adolescents et jeunes** qui demeurent les couches sociales les plus vulnérables. Ces interventions à fort impact nécessitent un renforcement des leviers de la **Couverture Santé Universelle** telle que prônée par le Chef de l'État Son Excellence **PAUL BIYA**, ainsi qu'une capitalisation sur les nouvelles opportunités du partenariat international, dans l'optique d'une contribution effective du Cameroun à l'atteinte de **l'élimination du Sida à l'horizon 2030** au niveau mondial.

Le Ministre de la Santé Publique



Dr. Manaouda Malachie

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX - TRAVAIL - PATRIE

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

CABINET DU MINISTRE

SECRETAIRIAT TECHNIQUE DU BENEFICIAIRE PRINCIPAL DU
FONDS MONDIAL DE LUTTE CONTRE LE SIDA, LA
TUBERCULOSE ET LE PALUDISME

COMITE NATIONAL DE LUTTE CONTRE LE SIDA

GROUPE TECHNIQUE CENTRAL

SECRETAIRIAT PERMANENT



REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE - WORK - FATHERLAND

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

MINISTER'S OFFICE

TECHNICAL SECRETARIAT OF PRINCIPAL
RECIPIENT OF THE GLOBAL FUND TO FIGHT AGAINST
AIDS, TUBERCULOSIS AND MALARIA

NATIONAL AIDS CONTROL COMMITTEE

CENTRAL TECHNICAL GROUP

PERMANENT SECRETARIAT

28 JAN 2026

D13-37

PRESS RELEASE

Updates on HIV epidemiology in Cameroon

The Minister of Public Health, **Dr. MANAOUNDA MALACHIE**, informs the national and international community that the second survey on the Cameroon Population-based HIV Impact Assessment (**CAMPHIA 2024/2025**) carried out from September 2024 through January 2025 has provided updates on the progress made in the HIV/AIDS epidemic response throughout the national territory.

This new evidence reveals an **annual HIV incidence of 0.15%** among people aged 15 to 49, with **0.24% among women compared to 0.06% among men (4 times more in women)**. In general, this result indicates about **21,000 new HIV cases per year** and a decrease in incidence compared to 0.24% of CAMPHIA 2017.

The **national prevalence of HIV is 2.6%** among people aged 15 to 49, with a **feminisation at 3.6% compared to 1.6% among men (three infections out of four are from women)**. At the level of the general population, this result indicates approximately **503,000 adults living with HIV aged 15 years and above**, and a decrease in national HIV prevalence compared to 3.4% from CAMPHIA 2017. In this same age group, the prevalence varies from 1.5% in the North and Far-North regions to 4.6% in the Centre (excluding Yaoundé), suggesting higher rates outside major cities.

Regarding **viral suppression**, that is to say the control of the virus in a person living with HIV, **impressive results have been recorded among elderly people** (about 95% among people over 55 years old) compared to **only half among those younger** (53.7% among adolescent girls and young women aged 15 to 24, and 50.4% among men aged 25 to 34).

The results highlight the importance of intensifying **HIV testing according to a community-based approach**, targeting **women, adolescents and young people** who remain the most vulnerable social groups. These high-impact interventions require strengthening the **Universal Health Coverage** as advocated by the Head of State, His Excellency **PAUL BIYA**, while capitalizing on new international partnership opportunities, for Cameroon to effectively contribute to achieving the **elimination of AIDS by 2030** at the global level.

The Minister of Public Health



Dr. Manaouda Malachie